

Le président du Venezuela exhorte les nouveaux maires à travailler aux côtés du peuple



Caracas, 12 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exhorté les maires élus dimanche dernier à travailler aux côtés du peuple pour faire face à la guerre économique et pour avancer vers le développement de la nation.

Sur son compte Twitter, Nicolás Maduro a félicité les maires élus pour leur victoire et il les a appelés à mettre l'accent sur la politique sociale d'attention intégrale pour renforcer les forces révolutionnaires.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza a qualifié de ridicules les mises en cause, par les États-Unis, de la démocratie dans ce pays sud-américain après la victoire du chavisme aux élections des maires de toute la nation et du gouverneur de l'état de Zulia.

D'autre part, les autorités du Nicaragua ont envoyé un message de salutations à Nicolás Maduro pour la victoire à la consultation de dimanche dernier et le président du Conseil d'Experts Électorales de l'Amérique Latine, Nicanor Moscoso, a affirmé que le système électoral du

Venezuela est une référence mondiale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150097-le-president-du-venezuela-exhorte-les-nouveaux-maires-a-travailler-aux-cotes-du-peuple>



Radio Habana Cuba